



Vorläufiges Protokoll der 6. Sitzung des 48. Studierendenparlaments am 03.08.2022

Anwesenheit

Liste 1: GORILLAS

- 1. Janina Warschewski
- 2. Laura Linn
- 3. Sascha Hippert
- 4. Noah Kleist
- 5. Niclas Benken (Behnken)
- 6. Lucas Katschke
- 7. Toni Kress

Liste 2: DSL

- 1. Sebastian Bucker
- 2. Maximilian Wessel
- 3. Franziska Ehrhardt
- 4. Robert Lorenz
- 5. Julia von Glahn
- 6. Dennis Pleyer
- 7. Merve Tekin
- 8. Kevin Rupp
- 9. Chantal Ann Chalas
- 10. Moin Abbas Qureshi
- 11. Nikola Smrckova
- 12. Heinrich Hiebert
- 13. Shaleen Hoffmann
- 14. Marcello Ritual
- 15. Lia Comesana Macías
- 16. Lovepreet Singh Metla
- 17. Anna Lorenz
- 18. Dominic Liebertz
- 19. Jessica Johnson
- 20. Jan Windecker
- 21. Alessia Viviane Rao
- 22. Adrian Niemeyer

- 23. Sarah Auler
- 24. Rainer Hartlapp
- 25. Gülcan Bilen
- 26. Metin Sahin Nalca
- 27. Sevgi Yilmaz

Liste 3: Chiquitas

- 1. Michele Helms-Brooks
- 2. Marianne Elisabeth Leonhardt
- 3. Sascha Biko
- 4. Emma Nienhaus
- 5. Marlene Decker

Liste 4: Profitratte

- 1. Luisa Malick
- 2. Adel Khadraoui
- 3. Andreas Klinko
- 4. Dorina Luks
- 5. Michelle Stoltze
- 6. Julian Kimmig
- 7. Vanessa Mennig
- 8. Bombina Marie Linardi
- 9. Kevin Sinner
- 10. Rahime-Ergem Cetinbag
- 11. Marius Brenner
- 12. Jonas Hochbrückner
- 13. Fabian Krell

Gästeliste

- Gregory Schlessler



Tagesordnung

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Verabschiedung Protokoll der 05. Sitzung des 48. Studierendenparlaments

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung

TOP 4 Finanzanträge

(**TOP 4** [Wahl des Wahlvorstandes](#))

(**TOP 5** [Wahl des Ältestenrates](#))

TOP 5 Berichte

a) *Präsidium*

b) *AStA*

c) *Delegierte*

d) *Weitere Ausschüsse*

TOP 6 Sonstiges

Sitzungsanfang: 18:35

Sitzungsende: 19:36



Protokoll

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Lucas K. (Präsident) eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Parlamentarier:innen zur 6. Sitzung des 48. Studierendenparlaments. Jede Stimme zählt, also bitte kommt weiter zu den Sitzungen das ist wichtig für die Beschlussfähigkeit.

Feststellung der Beschlussfähigkeit:

14/25 anwesend

- Beschlussfähigkeit ist festgestellt

TOP 2 Verabschiedung Protokoll der 5. Sitzung des 48. Studierendenparlaments

Abstimmung des Protokolls:

12 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltungen
(13 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

Keine Änderungswünsche.

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung

→ Das wir FA von Greg als TOP 4 einfügen und die alten Punkte 4 und 5 vertagen

Genehmigung der geänderten Tagesordnung

Abstimmung:

13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen
(13 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

TOP 4 Finanzanträge

Gregory stellt den „BEST“ FA vor:

Die gemeinnützige Organisation „BEST“ besteht aus Studierenden der FRA AUS. In ganz Europa verteilt gibt es 88 weitere Gruppen. Jede Gruppe hat die Pflicht einen Kurs zu organisieren, wie z.B. einen Sommerkurs zu einem technologischen Thema. Die Kursdauer beträgt eine Woche. Jeden Nachmittag gibt es eine kulturelle Aktivität, die in diesem Falle mit Deutschland oder Frankfurt zu tun hat. Jeden Abend gibt es eine Feier mit allen Teilnehmern. Des Weiteren gibt es Aktionen wie beispielsweise interkulturelle Abende wo jeder etwas zum Trinken oder Essen mitbringen kann, dass andere Teilnehmer:innen probieren können. Greg erklärt uns die Kursprogramm Website und klärt die Teilnahmegebühr. Diese beträgt höchstens 60 €, weil man allen Studierenden die Chance zur Teilnahme geben möchte. Diese Gebühr reicht jedoch keineswegs für die Finanzierung der Bildungskurse. Es ist Pflicht, dass man mindestens 22 Teilnehmer:innen pro Kurs zulässt. Er weiß,



dass der Betrag des Fas sehr hoch sei, aber er möchte noch beim internationalen Office und beim FB2 nach Geldern fragen, dann würde der Beitrag der Studierendengelder wesentlich sinken. Die Übernachtung ist bei all dem am teuersten hierfür wurden ca 10.000€ eingeplant. Die Idee ist es die Teilnehmer:innen in der neuen Mehrzweckhalle zu hosten, dann würde einiges an Kosten wegfallen.

Frage: Wie wird das bei anderen Gruppen finanziert? Viele Kurse anderer werden von deren Uni finanziert. Wir haben vor 3 Jahren angefangen, wovon jedoch 2 ½ Jahre Reiseverbot herrschte, weshalb wir noch am Anfang stehen. Viele planen auch Ingenieurswettbewerbe usw. aber wir haben das noch nicht geschafft und haben auch keine andere Einnahmequelle. Wir wollen das so aufbauen, dass alle Studierende an Wettbewerben teilnehmen können und wir so die zukünftigen Workshops finanzieren können. Deshalb planen wir als Nächstes einen Ingenieurswettbewerb.

Sascha gibt Tipps zur Organisation der Location.

Frage: Werden von dem Geld auch die Lehrpersonen finanziert?

Nein diese Kosten sind nicht in den 15.600€ mit inbegriffen, aber viele machen das auch kostenlos.

Die Teilnehmer müssen die Flüge und Fee selbst bezahlen und alle Studierende aus allen Fachbereichen dürfen teilnehmen.

Meinungsbild: Insgesamt wird die Idee unterstützt und für gut befunden, da dadurch unsere Uni international vertreten ist.

Problem: Im Initiativen-Topf ist nicht mehr genug Geld drin, der Finanzantrag soll eher per Umlaufverfahren abgestimmt werden → nächsten Montag bis Freitag in Moodle einstellen

→ FA wird vertagt, da die Verbuchung der Summe nicht mit dem aktuellen Haushaltsplan möglich ist

FA Sommerfest Ergänzungen

Kostenpunktbenennung fehlt teilweise: Werbung und Mietwagen; das muss auf dem FA draufstehen, um abgebucht werden zu können. An der Endsumme ändert sich nichts. Soll als Ergänzung zum FA angehängt werden. Anstatt 25.000€ wurden nur ca 6.000€ ausgegeben.

Abstimmung:

11 Ja / 1 Nein / 1 Enthaltungen
(13 abgegebene Stimmen)

→ Angenommen

(TOP 4 Wahl des Wahlvorstandes)

Vertagt

(TOP 5 Wahl des Ältestenrates)

Vertagt



TOP 5 Berichte

a) Präsidium

Nur Tagesgeschäft, während Klausurenphase läuft die Hochschulpolitik eher ruhig, es gab ein Treffen zur Aufwandsentschädigung. Hier auch nochmal der Hinweis zur Arbeitsgruppe, kommt gerne vorbei und macht mit. Es gab keine FA's zwischen 500 und 799€.

b) AStA

Keine Berichte des AStA. Veranstaltungsreferat ist dabei das Opening zu planen. Das Sport Referat hat Ideen für Events. Langsam gibt es RMV Rückerstattungen. Einige Beschwerden über Hitze bei Prüfungen. Das Infobuch wird wieder digital zur Verfügung gestellt, bei Änderungen der Fachschaftsinfos usw. bitte an den Service-Point wenden.

c) Delegierte

Keine weiteren Berichte, alle bemängeln nur, dass es weitere Verwaltungssitzungen geben sollte. Bei den Studentenwohnheimen am bockenheimer Campus sollen die Gemeinschaftsräume umgestaltet werden und das soziale Coaching ausgebaut werden, um Suizide zu vermeiden.

d) Weitere Ausschüsse

RPA: Der Bericht 2020 ist bald fertig, der Bericht von 2021 soll Ende August beendet werden.
Der Härtefallausschuss hat nichts zu berichten, aber es kommen weiterhin Anträge rein. Das Angebot sollte jedoch mehr beworben werden

TOP 6 Sonstiges

Die nächsten beiden Sitzungen sind optional, wenn wir keinen Grund sehen werden keine stattfinden. Wenn ihr etwas Dringliches habt was einer Sitzung bedarf, dann schreibt uns bitte.

Michele wirft ESE FAs als wichtigen Punkt ein, dass es noch eine Sitzung geben soll.

Der Präsident bittet um Pünktlichkeit bei der nächsten Sitzung.

Nächste Sitzung am 31.08.2022

Schließung der Sitzung: 19:36

Protokoll erstellt am 03.08.2022

Lucas Katschke - Präsident

Franziska Ehrhardt – Schriftführung